

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. Beatriz ÁLVAREZ FANJUL, Diputada por Vizcaya, y D. Javier MERINO MARTÍNEZ, Diputado por La Rioja, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desean obtener **respuesta por escrito**.

El pasado lunes 25 de enero el Presidente del Gobierno se reunió con el Lehendakari Urkullu. Entre los titulares de la reunión entre ambos, se destaca el recogido por prácticamente todos los medios de comunicación: la aceptación del Presidente del Gobierno a que la Selección vasca de fútbol. Es la primera vez que un Presidente se abre a segregar y dividir a la Selección española, un elemento de unión y fraternidad que permite a la sociedad abandonar cualquier enfrentamiento con el propósito de celebrar una nueva victoria de la Selección.

- ¿Podrá la Selección española seguir jugando en territorio vasco después de la adopción de esta medida?

Madrid, 01 de febrero de 2021

Vº Bº
EL SECRETARIO GENERAL

Fdo.
LOS DIPUTADOS